
　④自由記述欄

　　　・地区SAの継続、発展のための効果的な道具を教えて欲しい。

　　　・府民カレッジの連携強化は重要

　　　・活動資金確保のための方策を教えて欲しい。

　　　・社協との連携強化をして情報を共有する。

　　　・有償ボランティアの強化・推進

　　　・おもちゃ作りのチャンスがない。

　　　・本年で35年、持続可能な活動をあきらめず進めていく自覚があります。

　　　・１～２年に一回は全員が集まるイベントが

　　　・「有償ボランティア・ポイント制度」の推進具現化
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アンケ－ト結果まとめ

①アンケ－ト回答SA

回答 未回答
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新たな情報等 助成金サポ－ト 特に期待なし その他

②SAに期待する役割
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会議体メンバ－ 依頼で活動 関係がない その他

③社協との関係について

0 2 4 6 8 10

新しい人が入ってこない

後継者・リーダがいない

活動資金がたりない

その他

④一番の問題点は


